
【本日のプログラム】 
司   会 本田正則例会運営委員長           斉 唱 ｢我等の生業」 

プログラム 【会員卓話】 山﨑周彌君  角谷和行君       食 事 あかり菜 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 

本日の出席数  ５６名    

欠席数 １５名    

出席率 78.87％ 

 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 

鳥山欽示君 浴衣例会ありがとうございました。 

会員卓話 山﨑周彌君、角谷和行君楽しみです。 

山﨑周彌君 例会で卓話をさせて頂きます。 

浴衣例会の写真が載りました。 

山﨑克弥君 先日の浴衣例会、ご参加された方、有難うござ

いました。お陰で大変盛り上がりました。設営の親睦委員会

の皆様、お世話になり有難うございました。 

卓話をして頂く両名の方、宜しくお願い致します。 

朝岡 正君 周彌さん、角谷さん卓話、楽しみにしています。 

岩瀬正範君 ８２歳の誕生日祝いを頂き、有難うございました。 

三浦康彦君 本日の卓話、山﨑周彌君、角谷和行君、勉強しま

す。楽しみです。 

柴田高広君 浴衣例会のご盛会、おめでとうございました。 

京都祇園祭の山鉾を見ながら皆様の無病息災をお祈りして参り

ました。来年は｢流し｣で参加します。 

杉田明弘君 鳥山会長の初回例会挨拶でクラブ計画書のご説

明を頂き｢さすが鳥山君!!｣これからの鳥山会長の｢あいさつ｣を期

待しています。 

松田茂治君 周彌先輩、角谷君、卓話楽しみにしています。 

杉浦義浩君 山﨑周彌さん、角谷さん卓話楽しみにしていま

す。 

三浦眞澄君 鳥山会長の新企画、卓話楽しみにしています。山

﨑先輩、角谷さん宜しくお願いします。 

浅岡直幸君 周彌先輩、角谷さん卓話楽しませて頂きます。 

岩瀬淳治君 周彌さん、本日の卓話とても楽しみにしていまし

た。和行君、本日の卓話盛り上げて下さい。 

 浴衣例会が無事開催出来まして、ありがとうございました。親睦さん、設営の方、ありがとうございました。

たまたま１６時からセレモニーがあり、参加していた愛知県知事、西尾市長が我々の会場に駆けつけてくれ

ました。配られたＷｅｅｋｌｙに鳥居慶輔君が頑張って撮った気合いの入った写真が載っています。ギタリスト

の柴田君が地団駄を踏んで、来年は俺にやらせろと話していたので、朝岡エレクトは相談にのってあげて

ください。お布施は全部スマイルするそうです。 ８月は色々な公式行事が多く、お盆もあり大変です。まず

ガバナー補佐訪問、後半にガバナー訪問、これはＫＩＲＡＲＡの担当なので会場はコンベンションですが金

曜日です。会員卓話８月の１名は順番で外山君、もう１名は８月といえばこの人しかいないということで、石 

川哲朗君に頼みました。演題は怪談話です。彼はああ見えて繊細で数々の心霊体験を重ねてみえます。その辺りの話をじっ

くり１５分お願いしたいと思います。本日は周彌君と角谷君、よろしくお願い致します。７月も残り少ないですが、行事が続きま

す。７月２９日（金）中央体育館でスポーツ交流を行います。最近コロナ感染者がまた増えてきました。理事会で対応を協議

し、会長幹事一任で都度状況を見て決めていくことになりました。緊急事態宣言や行動制限が無い限り例会を開催します。た

だ、スクール形式や食事持ち帰り等は会長幹事で決めていきますのでよろしくお願い致します。 

 西尾ＲＣは１９５８年に創立し、今年が６５周年です。青年会議所は１９５７年に創立しています。吉良ライオンズが１９６２年創

立で今年６０周年、西尾ライオンズはその翌年創立です。この時期は様々なクラブが創設されました。これからもライオンズや

青年会議所と主に、社会に貢献出来たら良いと考えています。 
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小笠原正秀君 今年度例会運営副委員長を仰せつかりました。

委員長から弁当と言われました。皆さんお弁当のご要望がありま

したら何なりとお伝え下さい。 

永江義澄君 角谷さんの卓話楽しみ、しっかり聞いて私の人生

の参考にさせて頂きます。裏話の多い角谷さん頑張って！ゴル

フは負けて下さい。 

鳥居慶輔君 山﨑先輩、角谷君、卓話楽しみにしています。 

外山晃久君 角谷様楽しい卓話期待しています。 

辻村敏晃君 角谷君、卓話楽しみにしています。周彌さん宜しく

お願い致します。 

吉﨑和浩君 角谷先輩頑張れー。一生懸命応援します。 

山尾ひろみ君 山﨑さん、角谷さん卓話楽しみにしています。 

石川竜司君 角谷さん本日卓話楽しみにしています。 

中嶋達矢君 山﨑さん、角谷さん卓話楽しみにしています。 

杉浦 広君 周彌先輩、角谷君本日卓話宜しくお願いします。 

金原健志君 山﨑周彌先輩、本日の卓話拝聴させて頂きます。 

二宮英樹君 山﨑周彌先輩、角谷さん卓話楽しみにしていま

す。 

遠山順子君 周彌さん、角谷さん卓話楽しみにしております！ 

三宅千鶴君 山﨑さん、角谷さん卓話楽しみにしています。 

平岩博行君 山﨑先輩、角谷さん卓話楽しみにしています。 

犬塚富雄君 浴衣例会大変楽しく過ごさせて頂きました。親睦

の皆さん有難うございました。 

周彌さん、角谷さん卓話楽しみです。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

私は満州で生まれ、日本の国籍を取りました。１９４０年に日本に来て、学校に入ったとき「外国人が来た」

と言われ、「僕は日本人です」と怒鳴ったのを覚えています。戦争が終わり、国籍が変わるまで、１番ショック

だったのは、西尾中学２年生になる年に仲間に誘われて陸軍幼年学校に願書を出そうとしたら「お前は満

州国だからダメだ」と言われたことです。ところが次の年の春に少年航空兵の募集が来たときは「お前やれ」

という風に言われ、情けなかったです。戦争が終わり、中学５年生で卒業する学校が、学校編成で高等学校

に変わりました。家の経済状況が良くありませんでしたが、「今からの時代は高等学校の時代だから、あと１

年行ってこい」と親に言われた時は、非常に残念だった気持ちでした。１９４９年に西尾高校を１回生として 

卒業し、１９５０年に義理の兄と一緒に作ったのが今の会社です。チャーターメンバーの梶川君は中学１年生からずっと同じクラ

スでした。その頃は世界が違ったので付き合いはありませんでしたが、クラブを立ち上げる際にたまたま同級生で、建設業が誰

もいなかったため、誘われて入ることになりました。この度ＳＡＡに就任しましたが、実は２回目です。１回目当時、例会運営はＳ

ＡＡの仕事でした。ロータリーで難しかったのは、「君」呼びです。先輩を君呼びは出来ないと思っていましたが、業界代表とい

う立場でだと考えると同じレベルでお話が出来るのかなと考えました。ですから、時と場合を選んで「君」呼び「さん」呼びをして

いました。当時はメーキャップが厳格で、前後１週間でした。国外に行ってもメーキャップをしてこいと言われ、当時中国を行っ

たり来たりしていて、中国にはロータリーが無いので困りました。今はＥクラブができて、色々と楽になりました。ですが１つだけ

残念だと思うことがアイサーブです。これはロータリーの本筋です。アイサーブはなかなか出来ませんが、やはり本質を忘れて

はいけないと日頃思っています。せっかくですので、少しでもアイサーブに近づくことを皆さんにおススメします。会員を集めて

お金を集めて終わるのではなく、皆さん自身がサーブを考えていただくというクラブにしていくことが必要ではなかろうかと思い

ます。せっかくＳＡＡをお引き受けしたものですから、たくさんの先輩方から色々な教えを受けたことを決して無駄にせず、時間

を無駄にしないクラブにしたいです。ありがとうございました。 

 

 

山﨑周彌君 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

入会３年目、親睦委員の角谷です。普通の自己紹介ではつまらないので、鳥山年度１発目の親睦委員

会として、全裸監督・村西監督のモノマネをしながら自己紹介をします。１９６８年９月１４日碧南市に生まれ、

小中高と碧南市の学校に通いました。小学校からサッカーを始め、中学校では県選抜に選ばれたこともあり

ます。大学は関東学院大学工学部に入学し、サーフィンなどを嗜んでチャラチャラと過ごしていました。大学

卒業後は３年半、商社に営業として勤め、電子デバイスを売っていました。妻とは東京で知り合い、実家に

戻ってから約２年半、遠距離恋愛をして結婚しました。ナイスですね～。娘２人、息子１人に恵まれ、この２月 

に娘が結婚をしました。ファンタスティックですね～。今の会社では現場・営業と経験を積み、専務を経て社長となり１２年目を

迎えます。碧南ＪＣ、愛知中小企業家同友会高浜碧南地区、地元ＰＴＡ、消防団、そして今、西尾ＲＣと、今まで多くの団体に所

属し、多くの人に出会い、助けられてきました。会社は吉良町にあり、従業員１２０名程です。東京の株式会社ビーラトラストとい

う会社と３月にＭ＆Ａで資本提携し、週の半分を西尾と東京で行ったり来たりしています。当社はトヨタのお膝元でありながら自

動車業界ではなく、５Ｇ等の通信業界・環境エネルギー・住宅鉄道利用・防災の関係の業界にお客様を持っています。分電

盤、制御盤などを作っており、携帯電話基地局の根本に当社の作った製品が置いてあります。住宅関係だと積水ハウスのアパ

ート壁面についている分電盤を全国で採用して頂いています。病院のオペ室の壁の中の制御盤やサービスエリアのデジタル

サイネージも作らせていただいています。電気自動車の電気スタンドやコインパーキングの精算機、屋外用のミストエアコンも

作っています。得意分野は屋外で使われる鉄などのボックスとその中の電気制御が入っている製品です。これから西尾市と共

に頑張っていき、今後ともお世話になっていきたいと思っています。よろしくお願い致します。 

 

角谷和行君 


